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Question écrite n° 132576

Texte de la question

M. François-Michel Gonnot attire l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'écologie, du développement
durable, des transports et du logement, chargé des transports, sur les importants travaux auxquels procède
actuellement la SANEF sur l'autoroute A1, notamment aux péages de Chamant et aux sorties différentes sorties
qui desservent la ville de Compiègne, dans l'Oise. Ces travaux consistent notamment à accroitre le nombre de
postes de péages et à augmenter le nombre de postes automatiques (pour cartes bancaires et télépéages). Ils
devraient donc conduire à la suppression d'un certain nombre de postes de travail. Il aimerait savoir si le
Gouvernement s'est inquiété des répercussions que ces travaux pourront avoir sur l'emploi dans cette société
d'autoroute aux bénéfices toujours florissants.
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